
【自治労明石市水道労働組合への回答】 
 

平成 19 年（2007 年）6 月 22 日 

 

 

人員の確保に関する要求等について（最終回答） 

 

 

みだしのことについて、次のとおり回答いたします。 

 

 

 

１  退職者補充については、引き続き協議をしていく考えである。 

 

２  水道サービスセンターについては、業務内容など職場の意見を聞きながら、できるだけ

早い時期に方向性を示す考えである。 

 

３  魚住浄水場の委託については、安全性の確保が図られるよう十分な検証が必要と考え

ている。 

また、内容について職員及び組合に対し、早い時期に説明できるよう努力していく考え

である。 

 


